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“MANCOMUNIDAD EDUCATIVA, JUNTOS POR UNA MEJOR EDUCACIÓN” 
 

ACTA DE LA TERCERA REUNION ORDINARIA VIRTUAL DE MANCOMUNIDAD 2021 

 

Siendo las nueve de la mañana del día 10 del mes de marzo del año dos mil veintiuno, se 
realiza la TERCERA reunión virtual de la Mancomunidad ingresando al LINK:  
meet.google.com/dgp-ftbu-hxf, con la presencia de los integrantes de la 

MANCOMUNIDAD EDUCATIVA, JUNTOS POR UNA MEJOR EDUCACIÓN” “JUNTOS 
FRENTE A LA EMERGENCIA SANITARIA POR LA PRESENCIA DEL COVID 19”con la 
presencia virtual de la Directora de la UGEL.07 Mg. Gloria María Saldaña Usco, Jefe de 
AREA de ASGESE Lic. Jaime Jiménez Castillo, Coordinador y responsable de la 
Mancomunidad Mg. Frich Gonzalo Torres Pozo, representantes de las Municipalidades, 
Coordinadores de REI, Sub Prefectos y otros actores locales presentes. 
 
En tal sentido, se llevo a cabo la TERCERA Reunión Ordinaria virtual desarrollándose la 

siguiente agenda programada: 
 
9.00 a.m. Palabras de bienvenida por la Mag. Gloria María Saldaña Usco - 

Directora de la UGEL.07. 
9.20 a.m. Orientaciones de articulación de acciones multisectoriales en los 

distritos para asegurar un Buen Retorno del Año Escolar – BRAE 2021, 
a cargo de Jaime Jiménez Castillo Jefe de ASGESE UGEL 07.  
Presentación de los acuerdos de la segunda reunión virtual de la 
Mancomunidad. 

9.30 a.m.  Presentación de las acciones sobre BRAE 2021 a cargo de los 
representantes de las siete Municipalidades integrantes de la 
Mancomunidad por distritos: Surquillo, Barranco, Chorrillos, Miraflores, 
San Borja, San Luis y Santiago de Surco . 

10.40 a.m. Acuerdos y compromisos. 
10.50 a.m. Reflexiones finales sobre la Tercera reunión virtual por la Mg. Gloria 

María Saldaña Usco Directora de la Unidad de Gestión Educativa 
Local – UGEL.07.  
 

1. Contando como moderador: Frich Gonzalo Torres Pozo, se inicia la reunión con la 
participación del Dr. Frich Gonzalo Torres Pozo encargado responsable de la 
Mancomunidad Educativa y a la vez moderador en esta TERCERA reunión de 
MANCOMUNIDAD. Saluda cordialmente a los presentes y da a conocer la agenda 
Buen Retorno al Año Escolar 2021, acuerdos con los representantes de las 
municipalidades y acta de compromiso.  
 

2. La Mg. Gloria María Saldaña Usco Directora de la UGEL 07, brinda las Palabras de 
inicio y agradece la participación de todos los participantes en esta reunión, menciona 
así mismo la importante labor en bien de la comunidad educativa en beneficio de 
nuestros estudiantes menciona que como mancomunidad debemos de permanecer 
juntos para poder construir en este BUEN RETORNO AL AÑO ESCOLAR 2021, 
agradeciendo el apoyo a todos los representantes de la Mancomunidad, asimismo se 
realizar un video de bienvenida al año escolar, la distribución de cuadernos de trabajo, 
e invita a una breve informe sobre las acciones que se vienen realizando para el buen 
retorno al año escolar 2021. Asimismo, que en conjunto con los directores deán la 
bienvenida a todos los estudiantes que se conectaran en su retorno a las aulas.  

3. Continua con la presentación sobre las Orientaciones de articulación de acciones 
multisectoriales en los distritos para asegurar un Buen Retorno del Año Escolar – 
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BRAE 2021, a cargo de Jaime Jiménez Castillo Jefe de ASGESE UGEL 07.  Menciona 
la importancia de integración de todos los actores educativos de la Mancomunidad 
además de las acciones sobre los protocolos de bioseguridad para la distribución de 
materiales educativos, seguridad externa en la distribución de los mismos y 
bienvenida del mismo. 
 

4. Participación y presentación de la representante de la Municipalidad de Surquillo, Lic. 
Tania Torres hace referencia al objetivo y funciones del Proyecto: TAMBO 
EDUCATIVO, menciona que el objetivo principal es de  reducir la brecha digital que 
perjudica a los estudiantes de Surquillo, consiste en ofrecer  20 computadoras con red 
de internet, con fotocopiadora, para facilitar copias de carpetas pedagógicas y trabajos 
de los estudiantes atención promedio de 20 estudiantes por turno, además de un 
segundo ambiente con un televisor, proyector con ecran, carpetas mesas para la 
presentación de Aprendo en Casa, todos los estudiantes que participen serán 
monitoreados por un docente, todo ello con el objetivo de reducir la brecha tecnológica 
así como psicólogos y talleres extracurriculares para dar un servicio educativo a todos 
los estudiantes del distrito de Surquillo, todo el proyecto se realizara en la Casa de la 
Juventud de Surquillo. Asimismo, menciona que tendrá áreas con conexión Wifi, para 
que los estudiantes logren competencias de manera integral todo ello con la 
participación no solo de la Municipalidad sino con la participación activa de la UGEL 
07. Para el buen Retorno del año escolar han realizado acuerdos:  

 Charlas de Prevención y Salud (red 05 y 06) 

 Coach motivacional para la Red 05 y 06 
5. Seguidamente la representante de la Municipalidad de Barranco, Mg. Jhoselyn 

Gonzales Palma, referencia al objetivo y funciones que viene realizando la 
Municipalidad de Barranco, menciona las acciones de limpieza que están realizando 
en las diferentes II.EE. de su ámbito, compra de 05 tabletas para el uso de estudiantes, 
así como el inicio de la estrategia BARRIO SEGURO, menciona el apoyo a la primera 
infancia, PRONOI MANITOS SEGURAS Y ONG para la capacitación de 15 
establecimientos de cunas y guarderías para fortalecerlos con miras al buen retorno 
de los niños de primera infancia, así como la contratación de dos docentes para 
reforzar las acciones de fortalecimiento a cargo de la Gerencia de Salud y Deporte. 
Lucha contra la Anemia, como estrategia para implementar acciones de salud y 
deporte. Menciona la estrategia de contar con vecinos que son preparadores físicos 
que se proyectarán a los estudiantes que lo requieran o quieran iniciar algún tipo de 
deporte. Presentación del video y transmisión en vivo a cargo del alcalde de Barranco 
dando la bienvenida por el Buen Retorno del Año Escolar-BRAE- 2021 
   

6. Presentación de la representante de la Municipalidad de Chorrillos, Jorge Luis 
Contreras Vélez, Jefe del Área Funcional de Educación y Cultura, hace referencia al 
objetivo y funciones que viene realizando la Municipalidad de Chorrillos, menciona la 
importancia del ENFOQUE TERRITORIAL menciona que la estrategia de 
apadrinamiento de equipos informáticos se complementa con los TAMBOS 
PEDAGOGICOS. Además, debe de atenderse y Generar CONTENIDO DIGITAL 
LOCAL (PROYECTO) con pertinencia del uso del contenido (memorias del morro, 
patrimonio de chorrillos), los mismos que deben de aterrizar al campo educativo en 
las II.EE.   

 Asimismo, informa que vienen realizando algunas acciones para desinfección 
de las II.EE. con miras al BRAE-2021, informa de las dificultades que tienen 
por falta de logística. 

 Manifiesta su interés por realizar un video de saludo por el BRAE  
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La directora de la UGEL, manifiesta las acciones que se están realizando respecto a 
la distribución de materiales, asimismo hace la propuesta que para el 15 realizar un 
VIDEO de un minuto, la UGEL 07 realizaría la edición del Video, CADA 
MUNICIPALIDAD enviaría su video y saludo por el BRAE, al final serian remitidos a 
cada II.EE. según el distrito. Además, invita al resto de representantes de la 
Mancomunidad que puedan enviar su video para ser incluido en el saludo. Todos los 
videos deben ser remitidos a más tardar el jueves 11 de marzo, para ser remitido a 
las II.EE. 

 
7. Presentación del representante de la Municipalidad de Miraflores, Jorge Lino, 

Subgerencia de Educación. Respecto a la Conectividad menciona la gestión que 
vendría realizando para la conectividad de los estudiantes, asimismo 14 nuevos 
equipos informáticos. Así mismo realizaron apoyo mediante carpetas de recuperación 
(RED08) dirigido a los estudiantes. asimismo, desinfección de 04 II.EE. REBECA 
CARRION, SCIPION LLONA, MANUEL BONILLA, ANDRES BELLO, Asimismo 
menciona la participación del Serenazgo para las acciones de distribución de 
cuadernos de trabajo y Qali Warma. 
Para el tema de BRAE, han programado los siguientes talleres: 

 

 

8. Presentación de la representante de la Municipalidad de San Luis, Dra. Katya flores 

Ruiz, Subgerencia de Educación. Al respecto de las actividades que viene realizando 

la municipalidad menciona lo siguiente: Menciona la importancia de la nutrición y la 

información que deben de conocer todos los actores electorales, asimismo las 

diversas actividades que vienen realizando en beneficio de la comunidad educativa 

de su distrito, como ese el caso de los del estudiante que se han quedado sin ser 

matriculado. Actualmente vienen realizando 

-Actividades de articulación con todas a las organizaciones de la jurisdicción de San 

Luis. 

-Trabajo articulado con las DEMUNAS de municipios aledaños para la atención de los 

casos de violencia contra los estudiantes y la mujer. 

 

9. Presentación de la representante de la Municipalidad de Santiago de Surco, Sra. 

Paola Martínez Subgerencia de Educación. Respecto a las actividades que vienen 

realizando, menciona lo siguiente: 
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 Convenio con el CETPRO TACNA, para la atención de estudiantes. 

 Proyecto Escuela Segura, con temáticas de alimentación saludable y soporte 

socioemocional. 

 Preparación y reforzamiento mediante grupos de estudios por becas a 

estudiantes. 

 15 parques con conectividad libre, para estudiantes. 

 Proyecto prevención de la Violencia en la Niñez en coordinación con la 

DEMUNA. 

 Difusión de actividades sobre las vacunas. 

Respecto al BRAE, menciona lo siguiente: 

 Video de promoción del retorno al año escolar 2021. 

 Respecto al tema de Qali Warma, las fechas deberían ser programadas con 

tiempo para poder apoyar con los temas de seguridad y bioseguridad  

  

10. Presentación de la representante de la Municipalidad de San Borja, Sra. Karina 

Zamalloa, representante de Educación. Respecto a las actividades que vienen 

realizando, menciona lo siguiente: 

 La Municipalidad viene realizando acciones de salubridad para la prevención 

y propagación del COVID19. 

 Actividades mediante la Plataforma San Borja Segura, a través de cursos para 

el tema del desarrollo personal y socioemocional. 

RESPECTO AL BRAE 

 Atraves de las Redes Educativas Publicas y Privadas, para el desarrollo del 

BRAE para la feria educativa virtual. 

 Acciones de seguridad en las II.EE. para la entrega de cuadernos de trabajo y 

Qali Warma. 

 La directora agradece el apoyo de las municipalidades, recordando el envió 

del video del BRAE 

11. Mediante la conducción del Responsable de los Mancomunidad Sr. Frich Gonzalo 

Torres Pozo; se arribó a los siguientes Acuerdos y compromisos: 

a) Compromiso de los/las representantes de las Municipalidades en realizar la 

grabación de un video por el Alcalde de la Municipalidad de una duración corta 

máximo de 2 minutos con mensajes referentes al Buen Retorno del Año Escolar 

2021 dirigido a los estudiantes en primer lugar y a la comunidad educativa de cada 

distrito y remitir al encargado de la UGEL.07. 

b) La UGEL.07 elaborará el video de mensajes alusivos al Buen Retorno del Año 

Escolar 2021 dirigido a los estudiantes en primer lugar y a la comunidad educativa 

de cada distrito y remitir al encargado de  la UGEL.07. 

c) Difundir en las II.EE. Públicas de cada distrito el día 15 de marzo del 2021 a las 8 

a.m. simultáneamente para darle la bienvenida a los estudiantes y a la comunidad 

educativa.  
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d) Respecto a la entrega de los alimentos de Qali Warma, las fechas deberían ser 

programadas con tiempo para poder apoyar con la seguridad y bioseguridad. 

e) Se acuerda realizar la próxima Reunión ordinaria Virtual de la Mancomunidad el 

miércoles 21 de abril del 2021 de 9.00 a.m. a 1.00 p.m. 

12. La directora de la UGEL 07 agradece la presencia de todos los integrantes de la 

mancomunidad por el trabajo realizado el día de hoy y solicita el saludo por el BRAE-

2021 de cada uno de los alcaldes o sus representantes, asimismo algún integrante de 

la mancomunidad que desee saludar a nuestros estudiantes.  

 

Siendo las 12: 10 del mismo día, concluye la tercera reunión virtual de la Mancomunidad, 

el mismo que ha sido grabado y con registro de asistencia como evidencia de la 

participación y reunión de la presente reunión.  

 

FRICH GONZALO TORRES POZO 

RESPONSABLE DE LA MANCOMUNIDAD 2021 UGEL.07 

 

 

 


